



Le patriarche Théophile de Jérusalem a participé à une réception pour la Journée de la Russie



Le 10 juin 2021, une réception avait lieu à Tel Aviv en l'honneur de la fête nationale de la Fédération de Russie, la Journée de la Russie. Les invités étaient accueillis par l'ambassadeur de la Russie en Israël, A. Viktorov.

Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine, entouré des membres de la Fraternité du Saint-Sépulcre, des hauts fonctionnaires et des députés de la Knesset, des journalistes israéliens et russes, des représentants de l'intelligentsia, du monde associatif, du monde des affaires et des missions diplomatiques ont honoré la soirée de leur présence.

Avec la bénédiction du chef de la Mission russe à Jérusalem, l'archimandrite Alexandre (Elissov), son

adjoint, le hiéromoine Dométien (Markarian), et le secrétaire de la Mission, l'higoumène Nikon (Golovko), participaient à la réception.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87423/>